

H. 13159 ~~zur Beilage zu den Stenographischen Protokollen~~  
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 6377/J

1994-04-06

## ANFRAGE

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales

betreffend arbeitsmedizinische Betreuung im internationalen Vergleich

Internationale Untersuchungen haben ergeben, daß die Quote der arbeitsmedizinischen Betreuung in Österreich nur 20% beträgt, während sie beispielsweise in Finnland und Schweden über 85% ist, in Deutschland bei 50% liegt und in den Niederlanden bei 42%.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### ANFRAGE:

1. Sind Ihnen diese internationalen Vergleichszahlen bekannt?  
Wenn ja, wie beurteilen Sie sie?
2. Was werden Sie unternehmen, daß Österreich auch in diesem Sektor internationalen Standards entspricht?
3. Werden diese und ähnliche Daten zur Argumentation bei den Sozialpartnerschaftsverhandlungen betreffend Anpassung des Arbeitnehmerschutzes an EU-Richtlinien verwendet?  
Wenn nein, warum nicht?  
Wenn ja, mit welchen Argumenten begegnet die Arbeitgeberseite diesen Zahlen?